
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

 新年あけましておめでとうございます。社長の近

藤です。昨年も皆様のおかげで素晴らしい一年とな

りました。この場を借りて、改めて御礼を申し上げ

ます。 

 さて当社では年初会議において、一人ひとりが色

紙に抱負を書いて発表するのですが、私は今年の経

営方針をその場で発表しました。それは「ホリゾン

タル・リーダーシップ経営」です。 

 「ホリゾンタル」という言葉をあまり聞き慣れな

い人もいるかもしれませんが、私も良いキーワード

を探す中で見つけました。 

 これは「水平の」という意味のある英語で「部門

をまたいで水平的に」とか「横串を通す」というよ

うな意味があります。私は会長から社長のバトンを

受け取った時に、会長のような強烈なリーダーシッ

プはないので、一人ひとりの能力を引き出すことを

念頭に考えました。 

 

 そこで昨年は「フュージョン経営 〜自立した個の

融合〜」という方針のもとに経営をして、「融合」

という部分に関しては手ごたえを感じましたが「自

立した個」の部分に関しては物足りなさを感じてい

ました。 

 物足りなさの裏側には、能力のある社員の個性を

もっともっと発揮できる環境をつくらなければいけ

ないという思いがあり、昨年の「融合」を継承しな

がらも、より個の成長を期待する「ホリゾンタル・

リーダーシップ経営」という言葉にたどり着きまし

た。 

 2024年は、社員一人ひとりが、自分の責任で臨

機応変に行動できる組織を目指していきますが、も

ちろんその根底には「お客様の喜びを我が喜びとす

る」という会長からの教えがあります。 

 今年も皆様と共に、充実した一年にしたいと思っ

ておりますので、本年も何卒よろしくお願い申し上

げます。 

  2024年 今期方針 



 

 

 2023 年忘年会 ～テーマ『美点凝視』～ 

          農業の取り組み ～農業事業部より～ 

あけましておめでとうございます。12月の北陸は例年と変わらず寒い、風が強い、天気

が悪いの３拍子が揃った環境です。そのような中でもトマト栽培、他の農作業などは変わら

ず実施しています。ハウス内は廃油温風器のおかげで暖かい中での作業となりますが、外で

の作業も少なからずあり、一同体調管理には一層注意を払っています。皆様方も体調など崩

されませんようお気を付けください。 

12月はトマトの栽培管理、葉物野菜の収穫・出荷、各種設備調整・修繕などをしていま

した。トマトは実がつき始め１月後半ごろの収穫に向けて管理を進めています。葉物野菜は

現在ほうれん草・小松菜・チンゲン菜・水菜・サラダレタス・春菊の６種を栽培中。現環境

に適するかを精査し、取捨選択、新たな品種の栽培にも取り組んでいきます。近隣の直売

所、社販、食堂、金沢近隣のマーケットで販売中です。 

１月はいよいよトマトの収穫予定となっています。育苗の失敗で当初の予定よりも２か月

ほど遅くなりましたが、お待ちいただいているお客様にようやくお届けすることができま

す。今後も厳しい環境の中での栽培となりますが、お客様にご満足いただけるようなトマト

にしていくために一同全力で管理・改善に取り組んでいきます。（担当：畠中） 

 

 明けましておめでとうございます。千葉営業所の山本悠生です。昨年12月8日に会宝産業の忘年会を行い

ましたが、運営を任された幹事は私も含め8人です。 

 今年の忘年会のテーマはズバリ！『美点凝視』です。（※美点凝視とは相手の長所や徳性を見つめること

です）この美点凝視を元にテーブル対抗のゲームを企画しました。事前に様々なアンケートを50問用意し、

（例えば「フォークリフト操作 No1は誰？」「勢いがすごい！若手のホープは？」など）仲間の顔や長所を

思い浮かべながら社員全員に誰がふさわしいかを回答してもらいました。ゲーム

はその中から10問に絞り、アンケート結果の上位の人の名前当てや、ランキング

の並び替えなど、問題を重ねるごとに歓声や拍手が大きくなり、多いに盛り上が

りました。 

 帰り際、みんな笑顔で、楽しかった！と言って会場を後にしていくのを見て大

変だった苦労も吹き飛びました。幹事として今回は全社員を主役にしようと決め

準備を進めてきました。当日バタバタしたところもあったのですが、事前アン

ケートなどみん

なの協力があっ

ての忘年会にな

りました。 

会宝農園の野菜はこちらのサイトからご購入いただけます。 

 
 

  
 



 

 

 

 

  今月のパチリ 
 あけましておめでとうございます。当社には「いいね報告」という取り組みがあります。これは、お客様

から褒められたこと（いいね）があると事務局へ報告し、その後、事務局から社内チャットツールで全社に

配信される取り組みです。こうすることで、お客様から「いいね」と言われる行いをした社員に「良かった

ね」と伝えることができ、他の社員はその行いを参考に更にお客様のために頑張ろうという気持ちが生まれ

ます。 

 「いいね報告」は2012年に始まり、ありがたいことに昨年末までに1,405件いただきました。これらの

「いいね」報告は毎月、当社ホームページに掲載しています。私たちは「お客様の

喜びを我が喜びとし、お客様に喜んでいただくことをする。そして私たち自身がし

あわせの発信基地となり、全世界に良い影響を与える」という思いで仕事をしてい

ます。世の中は今、戦争や地球温暖化など人類の危機に直面していますが、皆様か

らの「いいね」を読んで少しでも幸せを感じ、その気持ちが世界に広がっていけば

嬉しいです。写真は「いいね」をよくいただく取り組みの一つです。(担当：川村) 

 明けましておめでとうございます！Kaiho Middle Eastの畳谷です。2023年も沢山のコンテナをKME

オークションへ出品してくださり、誠にありがとうございました。今年も出品者様の商品を満足いただける

価格で販売できるよう、市場調査に努めて参ります。宜しくお願いいたします。 

 今回は、12月2日に行われたUAEの建国記念日の様子をお伝えします。UAEの建国記念日は、1971年

12月2日に6つの首長国（アブダビ、ドバイ、シャルジャ、アジュマン、ウム・アル・カイワイン、フジャ

イラ）が連邦を結成したことを記念する日です。翌年1972年12月2日に、ラス・アル・ハイマが合流し、

現在の7つの首長国によるUAEとなりました。現地の街は、UAEカラーの赤・緑・白・黒に染まり、国民は

国旗を掲げ、伝統的な衣装を着てこの日を祝います。今年は52年目のお祝いとなり、国旗柄

に工夫されたお菓子を目で楽しんだり、祝日によるディスカウントセールを物色したりしまし

た。その様子をTwitterに投稿しましたので、是非見に行ってみてください！ 

社員海外レポート  
FROM 

UAE 

                   

 円安・ドルの値上がりの報道をみかけることが多いですが、現地通貨はどのような要因で変動しているで

しょうか。一般的に現地通貨を変動させる要因は①現地の政治、②経済、③その他の外部要因（原油価格・

金利）、に分類されます。現地通貨が不安定になると消費者の購買意欲にも影響を与えます。実際にアフリ

カのガーナではこの1年間で対ドルで約12%現地通貨が安くなったことで、現地消費者の買い控えに大きな

影響を与えました。 

 一方で、同じアフリカのジンバブエでは、ハイパーインフレ後、現地で米ドルの流通量が増え、消費者が

現地通貨に依存しない売買取引をしています。このような国では一概に現地通貨の安定性と海外輸出の関係

性を読み取ることはできません。海外輸出を検討する企業は取引先の現地通貨の安定性と使用状況を慎重に

分析した上で戦略を立てる必要があると言えるでしょう。 (担当：橋本) 

輸出最新情報  【 現地通貨の安定性と海外輸出の関係性  】 



 

 

 12月に元気手当の表彰について、書かせていただきましたが、今回は４年間の元気手当の運用で分かった

ことをグラフと共に２つご紹介します。 

①年齢と健康は反比例する 

「なんとなくそうかなぁ～」と思っている人が多いかと思いますが、

次のグラフが証拠です。 

（※数とは、健康診断の結果に書かれた要注意マークの数です） 

年齢と共に健康に気を遣うようになるのは、必然ということですね。 

②肥満と健康は反比例する。 

 適正体重から離れると健康レベルが下がると思っていましたが、次のグラフが証拠です。 

 「痩せすぎ」よりも「太りすぎ」が良くないということです。 

（BMIとは[体重(kg)]÷[身長(m)の2乗]で算出される値で、BMI値が大きけ

れば大きいほど、肥満ということになり、BMIが22になるときの体重が標

準体重と言われています） 

 つまり太らないことが、健康における大切なポイントなのです。 

 このようなデータを共有するだけで、社員の意識が変わり健康にな

る人は増えていくと信じています。今年も社員みな健康でお客様に喜

んでいただけるように頑張りますので、本年もよろしくお願いします。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ 健康診断で分かったこと ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 明けましておめでとうございます。会宝産業の山口です。この時期は晴れた日に山を見ると真っ白な稜線

が美しいですね。稜線を見ているとLMEに見えてしまうのは内緒です。 

 さて、2024年が始まりました。相場も安定方向へ向かってほしいと思うところですが・・・銅は中国の

景気刺激策、アルミは輸入塊の価格、鉄に関してはメーカーの状

況等、素材価格の変動要因は尽きません。 

こういう時に強みを発揮できるのはスケールメリットです。た

だ、スクラップ排出事業者1社では限りがありますが、どのよう

な協力体制を敷けばこのメリットを創出できるかを、今年は考え

ていきたいと思います。 

2023年12月 見込み台数 

 入庫台数 780台          

 処理台数 740台     
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